

Es gibt Wege, die kann man nur ein einziges Mal gehen. Jeder Schritt will gut überlegt sein.



Angelika Westphal

**DIE BESTATTERIN**

info@bestatterin-angelika-westphal.de

Telefon: 040 – 64 53 70 57  
Winterhuder Marktplatz 10  
22299 Hamburg

## Markisen und Sicherheitsrollläden von Atzert & Sohn

- aus eigener Produktion -

Sicherheitsrollläden  
(alle 3 Minuten Einbrüche)  
Markisen, Plissee, Beschattung,  
Glasdächer, Rolltore + Rollgitter  
Funkmotor kostenlos bei Kauf einer  
Markise, **550 € Ersparnis!**



**Rollläden, Markisen, Sonnenschutz**

www.rolladenatzert.de, Ahrensburger Str. 66  
22041 Hamburg

Tel.: 040/68 91 36 16,

Fax: 040/68 91 34 27

## FahnenFleck

Mit über 130-jähriger Tradition ist FahnenFleck Ihr Spezialist für die Ausstattung mit:

- ▶ **Schiffsflaggen**
- ▶ **Nationalflaggen**
- ▶ **Fahnenmasten**
- ▶ **Displays**
- ▶ **Beachflags**
- ▶ **Eventausstattung**

**FahnenFleck**  
ONLINESHOP

Wir beraten Sie gern: Tel. 040-300 934-0  
Mehr Infos: www.fahnenfleck-shop.de



**FahnenFleck**

Flaggen. Masten. Displays.  
Branding Solutions.



# Charity-Shopping in der Kaisergalerie

Fotos: Hendrik Mir / Jonas Bornmann



Prof. Dr. Dr. Hermann Reichensperner vom UKE, die Vereinsvorsitzende Barbara Karan, Starköchin Cornelia Poletto und der Eigentümerverteter der Kaisergalerie, Oliver Gietemann (v.l.), freuten sich über die Unterstützung.



Ebenfalls unter den Gästen:  
Janet Brenninkmeijer

*Shoppern für den guten Zweck: Am 26. Juni stand in der Kaisergalerie an den Großen Bleichen einen ganzen Abend lang alles im Zeichen des Fördervereins „Das Herz im Zentrum“. Bei Chillout-Musik, ausgefallenen Drinks und anregenden Gesprächen konnte entspannt geshoppt, oder in Form eines Tombola-Loses Gutes getan werden. Die Vereinsvorsitzende Barbara Karan bedankte sich für die Unterstützung aller Anwesenden, zu denen auch Starköchin Cornelia Poletto zählte, die einmal mehr für das leibliche Wohl der Gäste sorgte. „Ein sehr gelungener Abend, mit dem auch noch herzkranken Menschen geholfen werden konnte“, resümierte der Eigentümerverteter der Kaisergalerie, Oliver Gietemann. Mit seinem Engagement unterstützt der Verein „Das Herz im Zentrum“ seit jeher das Herzzentrum des UKE.*